
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒697-0631 
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六
月
五
日
（
日
曜
日
）
に
、
健
康
増
進
と
世
代
間
交
流
を
目
的
と
し
た
恒 

例
の
春
季
グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
大
会
を
、
香
木
の
森
グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
場 

で
行
い
ま
し
た
。 

 

前
日
か
ら
の
雨
で
開
催
で
き
る
か
気
を
揉
み
ま
し
た
が
、
開
催
時
間
ま
で 

に
は
徐
々
に
雨
が
止
ん
で
き
た
の
で
、
何
と
か
開
催
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し 

た
。 

 

今
年
は
二
十
代
の
若
い
世
代
が
多
く
参
加
し
て
く
れ
た
た
め
、
例
年
以
上 

に
楽
し
く
交
流
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
秋
季
も
開
催
を
予
定
し
て
お
り 

ま
す
の
で
、
今
回
参
加
で
き
な
か
っ
た
方
も
、
是
非
ご
参
加
く
だ
さ
い
。 

 

結
果
に
つ
い
て
は
、
左
記
の
と
お
り
で
す
。 

 

【平成 2８年度市木公民館活動推進協議会役員体制】（敬称略） 

 

会長：河野頼人   副会長：植田幸江 

 

総務部 部長：小田弘之  副部長：岩本孝昭 

       大平正人  植田利助  板倉宏 

       岩本孝昭  的場健司  田中芳三 

       日高幸恵  稲垣博利 

 

 

企画部 部長：的場直樹  副部長：日高英二 

       石田雅春  河野頼人  植田幸江 

       亀山和巳  能美由美子 星野暢子 

 

 

文教部 部長：石橋久剛  副部長：静間幹生 

       岩井康雄  石橋照枝  中越清吉 

       大平禎二  岩本直照  尼川道弘 

       石橋信夫  森田省造   

 

 

五
月
三
十
日
（
月
曜
日
）
に
、
平
成
二
十
八
年
度
の
公
民
館
活
動
推
進 

協
議
会
総
会
を
開
き
、
昨
年
度
の
活
動
報
告
や
決
算
報
告
、
今
年
度
の
事 

業
計
画
や
予
算
案
に
つ
い
て
審
議
し
て
い
た
だ
き
、
全
て
が
承
認
さ
れ
ま 

し
た
。
い
よ
い
よ
本
年
度
の
公
民
館
活
動
が
本
格
的
に
始
動
し
ま
す
。
昨 

年
度
に
引
き
続
き
、
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

 

一
号
委
員
の
観
音
寺
原
集
落
役
員
は
、
稲
垣
博
利
さ
ん
か
ら
中
越
清
吉 

さ
ん
へ
、
二
号
委
員
の
市
木
小
学
校
校
長
は
中
野
寿
晴
先
生
か
ら
板
倉
宏 

先
生
へ
、
市
木
保
育
園
園
長
は
酒
井
眞
知
子
先
生
か
ら
日
高
幸
恵
先
生
へ 

そ
れ
ぞ
れ
変
更
さ
れ
て
い
ま
す
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

       

【団体の部】 

優勝：市木町男性チーム 

   平均スコア：５５．０ 

 

【個人の部】 

1位：石橋信夫さん 

       スコア：５０ 

２位：石橋博さん 

       スコア：５０ 

３位：星野暢子さん 

       スコア：５１ 

 

ブービー賞：石橋利勝さん 

       スコア：６７ 

 

※スコア同数は、慣例により年齢の高 

い順に上位としております。 

・今大会では、残念ながらホールイン 

ワン賞はでませんでした 

市木公民館だより  平成２８年６月号 
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市木公民館 
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個
人
一
位
の
表
彰
を
受
け
る
石
橋
信
夫
さ

ん
、
上
手
で
し
た
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二
十
日
（
水
）
市
木
小 

終
業
式 

 
 
 

十
七
日
（
日
）
邑
南
町
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
大
会 

 
 
 
 

十
日
（
日
）
参
議
院
議
員
選
挙 

七
月 

 

二
日
（
土
）
半
夏
祭 

田
植
え
囃
子
奉
納 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

世帯数：２０５戸（△５戸） 

男 性：２１８人（△２人） 

女 性：２４０人（△12人） 

合 計：４５８人（△14人） 

高齢化率 ４４．５％ 

※（ ）内は前年同月比 

 あと一ヶ月くらいで、子ども達が待ちに 

待った夏休みです。長期の休みを羨ましい 

なぁと思いながら、この期間を利用した子 

ども達への地域学校などの事業を計画する 

ため、頭をフル回転して考えております。 

 市木地区の地域学校は“川遊び”をテー 

マにしており、これに絡めた事業を考えて

います。楽しさもある反面、危険もつきま 

といますので大人の監視体制も必要となり 

ます。 

 公民館だより等を活用し、地区の皆様に 

お知らせします。地域の子ども達に良い思 

い出を作るため、是非、ご協力をお願いい 

たします。 

 

そ～ 

主事のひとりごと！？ 
 

 

 

 

邑南町バレーボール大会 

 毎年恒例の邑南町バレーボール大会が、下記の日程で行われま 

す。日頃から運動している方も、慢性的な運動不足の方も、是非 

ご参加ください。 

記 

  日時：7月 17日（日曜日） 

         ９：００～ 

場所：元気館アリーナ 

瑞穂中学校体育館 

み
ん
な
で
楽
し
く
ハ
イ
キ
ン
グ 

～
保
育
園
児
と
桜
尾
城
登
山
～ 

 

六
月
六
日
（
月
曜
日
）
に
市
木
保
育
園
園
児
と
ふ
る
さ
と
学
芸
員
養 

成
塾
の
メ
ン
バ
ー
で
桜
尾
城
へ
登
り
ま
し
た
。 

 

週
間
天
気
予
報
で
は
当
日
が
雨
天
と
な
っ
て
お
り
、
と
て
も
心
配
し 

ま
し
た
が
、
幸
い
雨
も
降
ら
ず
暑
す
ぎ
な
い
、
登
山
に
は
ち
ょ
う
ど
良 

い
天
候
で
し
た
。
途
中
に
は
馬
ず
り
や
井
戸
跡
の
説
明
を
し
て
い
た
だ 

き
、
山
頂
で
は
桜
尾
城
が
滅
ぶ
ま
で
の
経
過
を
分
か
り
や
す
く
説
明
し 

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

下
山
後
は
保
育
園
で
園
児
達
と
遊
び
、
給
食
を
食
べ
て
親
睦
を
深
め 

ま
し
た
。 

 

日
頃
の
運
動
不
足
も
あ
り
、
元
気
い
っ
ぱ
い
の
園
児
達
と
一
緒
に
登 

山
す
る
の
は
と
て
も
疲
れ
ま
し
た
が
、
子
ど
も
達
の
良
き
思
い
出
に
な 

っ
て
く
れ
れ
ば
と
思
っ
て
い
ま
す
。
ご
協
力
い
た
だ
い
た
皆
様
、
た
い 

へ
ん
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

ふるさと市木探検隊発表会のお知らせ 

 六月十日（金曜日）に市木小学校児童が地域の方 

達と一緒にフィールドワーク形式で行った「ふるさ 

と市木探検隊」で学んだことを披露する発表会が下 

記のとおり行われます。子ども達の学びの成果を披

露する場ですので、地域の皆様も是非、お越しくだ 

さい。 

 

記 

日時：６月２９日（水） 

     １３：５５～ 

場所：市木小学校 

 

 

 
 

本に親しもう！ 
 先日、図書館職員が来て市木 

公民館に置いてある図書の入れ 

替え作業をしました。新しい本 

が入っております。 

 公民館に置いてある図書の貸 

し出しはもちろん、ご希望の図 

書がなければ、取り寄せること 

もできます。 

 読書をすることは、知識を深 

めることにつながります。 

 これまで、読書に馴染みのな 

かった方も、これを機会に是非 

読書を初めてみてはいかがでし 

ょうか。 

  

 

 

 

優勝目指して 

頑張ろう！！ 

 

 

井戸の跡について、丸田金

時さんに説明していただ

きました 

山頂で記念撮影！ 

みんな頑張って登りました 

 


